

Perlwitz unterstützt die Luruper Frauen

Neue Trikots schweißen die Fußballabteilung zusammen

Die Luruper Frauenfußballer haben neue Trikots. Die Firma Perlwitz sponserte einen neuen Satz für die erste Frauenmannschaft, die derzeit erfolgreich in der Landesliga mitspielt. Im ersten Landesligajahr steht Aufsteiger Lurup derzeit auf dem vierten Tabellenplatz. Ambitio-



Christian Perlwitz überreicht Spielführerin Cordula Gaulke die neue Trikots.

nen für den Aufstieg in die Verbandsliga hegt die Mannschaft laut Trainer Peter Gaulke aber nur unter Vorbehalt. „Unser Kader ist nicht stark genug“, sagt er. Aber eine Stufe höher wollen die Frauen unbedingt, es ist nur eine Frage der Zeit. Die neuen Trikots sind allerdings keine ausschließliche Belohnung für die guten Leistungen. „Wir möchten, dass die Luruper Fußballabteilung ein harmonisches Bild abgibt“, sagte Christian Perlwitz bei der Trikotübergabe. So habe sich nicht nur der Ab-



Die Frauen-Fußballmannschaft des SV Lurup in den neuen Trikots.

teilungsvorstand neu positioniert, auch die ersten Mannschaften sollen quasi im Gleichklang laufen. So hoffen die Brüder Mike und Christian Perlwitz,

im Sommer auch eine A-Jugendmannschaft mit neuen Trikots ausstatten zu können. „Ich bin da optimistisch“, so Christian Perlwitz.